

Kodim 0705/ Magelang Gelar Rapat Anggota Tahunan Primkop Kartika B-02 Ke-54

Rony - MAGELANG.JURNALIS.ID

Jan 17, 2023 - 12:01



Kolonel Inf Amin Taufik,S.Sos, Saat Memberikan Pengarahan Anggota Dalam Rangka RAT Primkop Kartika B-02 Kodim 0705/Magelang di Gedung Prajurit

MAGELANG,-- Misi koperasi dengan tujuan mensejahterakan anggota koperasi Kodim 0705/ Magelang, dengan dilaksanakan rapat anggota Tahunan Primkop Kartika B-02 Ke-54 bertempat di gedung prajurit Kodim 0705/ Magelang jalan RST no 1 Kota Magelang, Selasa(17/01).



Rapat Anggota Tahunan (RAT) Primkop Kartika B-02 Ke-54 Kodim 0705/ Magelang Tahun 2023 mengambil tema " Kita mantapkan penataan koperasi yang sehat usaha, organisasi dan keuangan secara terpadu menuju koperasi mandiri, maju dan profesional.



Dalam sambutannya Komandan Kodim (Dandim) 0705/ Magelang Letkol Arm Rohmadi, S.Sos., M.Tr.,(Han) yang dibacakan Kepala Staf Kodim (Kasdim) Mayor Inf Sudarno mengatakan, terlebih dahulu kita panjatkan Puji Syukur kepada Allah SWT Tuhan Yang Maha Esa yang telah memberikan rahmat dan hidayah kepada kita semua, sehingga dapat berkumpul ditempat ini dalam rangka RAT Koperasi B-02 tahun 2023.

Saudara-saudara sekalian khusus yang terhormat kepada Kolonel Inf Amin Taufik mohon ijin kami berdiri disini mewakili Komandan Kodim Magelang selaku Komandan sandaran yang saat ini beliau sedang melaksanakan tugas di Jakarta.

Bahwa kegiatan yang kita laksanakan hari ini, merupakan salah satu bentuk kepatuhan dan tanggung jawab kita semua, sebagai bagian organisasi dalam melaksanakan kewajiban dan hak kita sebagai pengurus dan anggota.

Kita juga menyadari bahwa keberhasilan koperasi bukan hanya ditentukan oleh pengurus namun sangat ditentukan oleh peran aktif oleh setiap anggota koperasi.

"Mari bersama- sama meramaikan koperasi kita dengan berbelanja di koperasi yang kita miliki, dengan berbelanja di koperasi kita sudah ikut andil dalam meningkatkan kemajuan koperasi kita," tutup Kasdim.

Ditempat yang sama Kolonel Inf Amin Taufik, S.Sos, selaku dari Puskop Kartika Diponegoro mengucapkan terima kasih kepada seluruh jajaran Primkop Kartika B-02 Kodim 0705/ Magelang yang hari ini dapat menyelenggarakan Rapat Anggota Tahunan (RAT) tutup buku tahun 2022. Sehingga dapat berjalan dengan baik.

Terlebih dahulu kita panjatkan puji syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas

segala nikmatnya pada hari ini kita dapat menjalankan tugas melalui rapat anggota tahunan di gedung prajurit Kodim Magelang. Saya menyampaikan bahwa, koperasi ini bisa hidup atau tidak tergantung tiga bagian, bagian pertama adalah Komandan, yang kedua pengurus dan ketiga adalah anggota koperasi itu sendiri.



"Komandan sandaran harus selalu peduli dengan koperasi yang ada, sehingga dengan kebijakannya akan mampu meningkatkan kesejahteraan setiap anggota koperasi," imbuhnya.

Kolonel Amin Taufik, juga mengajak setiap anggota agar merasa memiliki koperasi dengan selalu belanja di toko yang disediakan oleh pengurus koperasi. "Kemajuan koperasi akan terlihat dari minat setiap anggota untuk berbelanja kebutuhan pokok maupun yang lain di koperasi sendiri," tutup Kolonel Amin.

Pen: 0705/ Mgl